

# *Embajador cubano asiste a graduación de Cubapetróleo en Rusia*

---



La Habana, 27 junio (RHC)- El embajador cubano en Rusia, Emilio Lozada García, asistió en Moscú, a la graduación de los primeros 18 masters cubanos en geología, perforación y explotación petrolera, como resultado del programa de cooperación entre la Compañía cubana 'Cubapetróleo' y la Compañía rusa 'Rosneft'. informaron hoy fuentes diplomáticas.

Lozada García agradeció a la institución universitaria y a la compañía Petrolera 'Rosneft' la preparación y dedicación en el desarrollo de la colaboración y la graduación exitosa de los especialistas cubanos.

También destacó la atención personal del rector de la Universidad Gubkin, Víctor Martinov, de la jefa de Departamento de Capital Humano de Rosneft, Tamara Solovikh, y en especial del presidente de la Compañía Igor Sechin.

De acuerdo con el embajador, Sechin fue el precursor de esta nueva etapa de colaboración en la esfera energética, lo que ha permitido realizar nuevos proyectos para el desarrollo conjunto de ambos países en esta rama.

Dayana María Beyra Fernández, estudiante con título de oro, agradeció en nombre de los graduados a todos los participantes que hicieron posible la graduación y permanencia de los estudiantes cubanos durante los 3 años del curso.

La tecnóloga de la Refinería de Petróleo Níco López de La Habana expresó, además, que con la culminación de este primer grupo de graduados se abre un nuevo camino que permitirá la superación de un gran número de especialistas cubanos.

Los graduados enfrentarán los nuevos retos tecnológicos que las especialidades energéticas demandan en estos tiempos, apuntó.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/133890-embajador-cubano-asiste-a-graduacion-de-cubapetroleo-en-rusia>



**Radio Habana Cuba**